

## **Mahasiswa Fakultas Kesehatan Masyarakat UAD Beraksi: Memperingati Hari Kanker dengan Kesadaran dan Aksi**

Yogyakarta, 4 Februari 2024 - Mahasiswa Fakultas Kesehatan Masyarakat Universitas Ahmad Dahlan mengambil peran dalam memperingati Hari Kanker, menunjukkan komitmen mereka untuk meningkatkan kesadaran dan memerangi penyakit yang mempengaruhi jutaan orang di seluruh dunia.

Dalam semangat dan pembelajaran aktif, mahasiswa Fakultas Kesehatan Masyarakat UAD telah mengatur serangkaian kegiatan yang bertujuan untuk menyebarkan informasi tentang pencegahan kanker, deteksi dini, dan pentingnya gaya hidup sehat. Mulai dari kampanye penyuluhan di lingkungan kampus hingga seminar kesehatan di komunitas sekitar, mahasiswa ini berusaha untuk memberikan kontribusi nyata dalam memerangi kanker.

"Sebagai generasi muda yang peduli akan kesehatan masyarakat, kami merasa tanggung jawab untuk terlibat dalam upaya memerangi kanker," ujar Mawaddah nihzatul putri, mahasiswa Fakultas Kesehatan Masyarakat UAD. "Melalui kegiatan kami, kami berharap dapat menyebarkan kesadaran dan memberikan informasi yang berguna bagi masyarakat dalam menghadapi tantangan ini."

Selain upaya penyuluhan, mahasiswa Fakultas Kesehatan Masyarakat UAD juga terlibat dalam kegiatan penggalangan dana untuk mendukung penelitian kanker dan memberikan dukungan kepada pasien kanker dan keluarga mereka. Melalui kerjasama dan kolaborasi, mereka berusaha untuk menciptakan perubahan positif dalam masyarakat dan membantu mereka yang terkena dampak kanker.

Hari Kanker juga menjadi kesempatan bagi mahasiswa untuk menghargai perjuangan para pahlawan kanker - para pasien, keluarga, dan pendukung yang berjuang dengan ketabahan dan ketekunan. Melalui penghargaan dan kegiatan penghormatan lainnya, mahasiswa Fakultas Kesehatan Masyarakat UAD ingin menunjukkan solidaritas mereka kepada mereka yang terkena dampaknya.

Dalam peringatan Hari Kanker, kami mahasiswa Fakultas Kesehatan Masyarakat Universitas Ahmad Dahlan mengajak semua pihak untuk bersatu dalam perjuangan melawan kanker. Melalui edukasi, aksi, dan dukungan, kita dapat membuat perbedaan yang signifikan dalam memerangi penyakit yang mempengaruhi kehidupan begitu banyak orang di seluruh dunia.

Info kontak

Mawaddah nihzatul putri

Universitas ahmad Dahlan

081236807311

2300029179@webmail.uad.ac.id

